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平成３０年度水質検査計画
を策定しました

検針時にお届けする
「使用水量のお知らせ」を変更します

強靭な上下水道
～災害時においても機能を維持できる
　強靭な上下水道を目指します～

災害時における他都市間の連携を
強化しました！
～静岡市・札幌市との覚書締結について～

下水道豆知識 ～微生物シリーズ⑦～

プレゼントクイズ 

お問い合わせ

老朽給水管に関する取組について
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広報紙「かわさきの上下水道」は、
年4回（5、8、12、3月）発行しています。
次回の発行は、5月下旬の予定です。

プロフィール：たにぐち　しょうご
９１年生まれ。センターバック、ボランチ、サイドバックと、あらゆる
守備的なポジションで活躍。昨シーズン、リーグ戦全試合に出場。

昨シーズンは、リーグ戦全試合に出場した谷口選手。副キャプテンとしてチームを牽引し、クラブ初のリーグ優勝に貢献しました。今回は、谷口
選手にじっくり話を聞いてみました。

感慨深いものがありました
－昨シーズン初優勝おめでとうございます。優勝
されてみてどうですか？
谷口選手 ありがとうございます。最初は優勝し
たという実感がなかなかわかなかったですが、
時間が経つにつれていろいろな方から声をかけ
ていただき「ぼくら優勝したんだな」って、嬉しさ
もどんどんわき出てきましたし、フロンターレの
歴史の中で、初めて優勝できたメンバーの一員
として、すごい感慨深いものがありましたね。

過去の経験を活かして
－熊本県出身とのことですが、一昨年の震災でい
ろいろと衝撃を受けたかと思われますが、震災
時における飲料水の備蓄など考えていますか？
谷口選手 ぼくはペットボトルの水などをまとめて
買っていて常にストックしておくようにしていま
す。東日本大震災のときにも大学が茨城県だっ
たこともあり、ライフラインがなくなってしまっ
た状況を経験しているので、そういった意味で
も人が生活していく上での水の重要性は感じて
いますし、備蓄の意識も持っています。

－練習の合間合間に水分を取られていましたが、
水分補給で気にされていることはありますか？
谷口選手 冬の時期でも汗をかくので、しっかり
水分を補給しなくてはいけないですね。サッ
カー選手としての水分補給の重要性は理解して
いますし、トレーナやコーチからも積極的に水
分補給することを指導されています。
－海外遠征で水に関して気を付けていることは
ありますか？
谷口選手 水道水など蛇口から出る水は、基本
的には口にしないようにしています。
国によっては、歯磨きのうがいもペットボトルの
水を使うこともあります。

－日本にいるときは水道水を使われますか？
谷口選手 もちろん使いますね！直接飲むことは
多くないですけど、蛇口をひねって、当たり前に
水道を使えることの幸せを感じます。
－水道水って安価なんですよ。基本料金で考える
と１リットルあたり０．１円なんですよ。
谷口選手 そうなんですね！安心で安いですね！

安心で○○ですね！－過去の経験を活かされているんですね！上下
水道局でも１日３リットル、最低３日分以上の飲
料水の備蓄を呼びかけています。

水分補給はこまめに

応援よろしくお願いします！
－最後に川崎市民にメッセージをお願いします。
谷口選手 いつも地元の川崎市民の方々に応援
していただき、感謝しています。昨シーズンは優
勝することができました。今シーズンも昨シーズ
ン以上の活躍をしたいという想いは強いです。
川崎市民のみなさんに応援していただけると、
ぼくらも嬉しいですし、みなさんの応援が間違
いなくパワーになるので是非、等々力に足を運
んでいただけたらと思います！

爽やかな笑顔の中に勝負への熱い想いがあり、
第一線で活躍しているプロのスポーツ選手の姿
勢が伝わってきました。今後のより一層の活躍
を期待して、応援していきましょう！
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みなさまからのご意見・ご要望などのお手紙をお待ちしています。 〒210-8577 川崎市上下水道局サービス推進課 （郵便番号と宛名だけで届きます）


